



Sans tambour ni trompettes, le Chèque y relatif vient d'être remis au ministre de la Santé publique (Minsante), Dr Manaouda Malachie. C'était au cours d'une cérémonie sobre mais empreinte de symboles tenue à Yaoundé, la capitale camerounaise.

165 millions de francs CFA, c'est le montant de la contribution des membres du Gouvernement avec à leur tête le Premier ministre, Chef du Gouvernement, Joseph Dion Ngute, dans le Fonds spécial de lutte contre le Covid-19. Le Minsante qui a reçu le chèque au salon des audiences du Premier ministre sis au 6ème étage de l'immeuble étoile a souligné, « lorsque le Chef du Gouvernement m'a remis ce chèque, il a rappelé que le Président de la République a décidé de mettre en place un Fonds spécial de solidarité nationale ». Le Dr Manaouda Malachie a poursuivi, « de par sa qualité de Chef du Gouvernement, il a sollicité des membres de son équipe de contribuer à ce Fonds. En une semaine, le gouvernement a pu réunir 165 millions de francs CFA ».

Cette enveloppe constitue la participation des membres du gouvernement au Fonds de solidarité nationale créée par Paul Biya le Président de la République. Il convient d'indiquer que ceux-ci viennent par ce geste de suivre, l'exemple des Sénateurs, qui ont disposé la somme de 100 millions de F pour la lutte contre le Covid-19. Quant à l'usage de ce Fonds spécial, le ministre en charge de la Santé publique explique, « cela va nous permettre de mieux nous déployer sur le terrain. Vous savez que nous sommes en train de mettre en place des

centres spécialisés de prise en charge de Covid-19, nous sommes en train d'acquérir des équipements d'assistance respiratoires, des équipements de protection individuelle ».

Créé le 31 mars 2020 par le Président de la République, Paul Biya, le Fonds spécial de solidarité nationale avait été doté de la somme d'un milliard de francs CFA. Ce fonds est destiné au financement des opérations de la stratégie de riposte contre la propagation du covid-19 au Cameroun. Il est également approvisionné par des entreprises et des Camerounais de bonne volonté dans leurs efforts de contribuer à la lutte contre cette pandémie. Le Fonds de solidarité nationale a reçu de nombreux dons venant des opérateurs publics comme privés.

A titre de rappel, c'est l'homme d'affaire Baba Ahmadou Danpullo qui a ouvert le bal en déposant un chèque de 100 millions de FCFA. Il avait été suivi dans cet élan de coeur par Sylvestre Ngounchinghe le président directeur général de Congelcam. Il n'y a pas que des enveloppes qui sont remises, des sociétés apportent également des dons en nature. Orca spécialisée dans l'ameublement et la décoration, a offert 4000 sacs de riz de 25 kilogrammes chacun.

Agence Cameroun Presse
